

AMIV an der ETH, CAB E37, Universitätsstrasse 6, 8092 Zürich

Ihre Ansprechpersonen

Moritz Fontboté Schmidt
Paul Venetz

T +41 79 916 0270

E moritzfo@student.ethz.ch

Sehr geehrte Generalversammlung,

seit diesem Jahr existiert der Master of Science in Quantum Engineering an der ETH. Die bescheidene Grösse der Klasse (25 Studenten) und die im Feld herrschende Aufbruchsstimmung hat eine besondere Studentendynamik hervorgebracht. Der (mittlerweile von zahlreichen Professoren bekannt) Quantum Paper Club findet jede Woche statt und zieht beachtliche Besucherzahlen an. Ein Fussballteam (*The Bohring Team*) nimmt (mit mehr oder weniger Erfolg) am ASVZ Fussballturnier teil. Regelmässig werden Brettspielabende organisiert. Es existieren gute Drähte zur Industrie (unter anderem zu IBM und ID Quantique).

Dieser Dynamik wollen wir jetzt eine Struktur geben. Die Ziele der Kommission, die auch im Kommissionsreglement festgehalten werden, sind folgende:

- Den Zusammenhalt in der Klasse stärken, unter anderem durch:
 - o Das Fussballteam
 - o Apéros
 - o Eventuell einem kleinen Skiwochenende
- Den (Grossteils Internationalen) Studenten ein Zugehörigkeitsgefühl geben, unter anderem durch:
 - o Dem beantragen eines Raumes (es gibt gute Kontakte zum Quantum Engineering Center)
 - o Dem Herstellen von QE-Pullis
- Das Engagement der Studenten im Feld stärken, unter anderem durch:
 - o Den Quantum Paper Club
 - o Besuche in der Industrie, zu der gute Kontakte schon jetzt bestehen
 - o Das Organisieren von Vorträgen über Quantum Engineering
 - o Präsenz bei wichtigen Events (Master your Master, Quantum Industry day)

Daher beantragen wir die Gründung der Kommission Quantum Engineering Commission mit einem Budget von CHF 600 Aufwand für 2020.

Mit freundlichen Grüssen
Moritz Fontboté Schmidt und Paul Venetz